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私は問題ない、悪いのは不公正な 

  

国家、検察権力だ!! 

  
  
 ４日午前に行われた民主党小沢代表の記者会見を見ての印象を私なりに書いてみたいと思います。 
  
 まず、 初に第一公設秘書で資金管理団体「陸山会（りくざんかい）」の会計責任者、大久保隆規容疑者（４７）が逮捕された一

件に関して、謝罪の言葉が一度もなかったという点に、小沢の小沢たる所以を感じました。 
  
 「世間をお騒がせしたことについては心からお詫び申し上げる。しかし私自身は何ら問題ないと考えているので、納得出来な

い。従って民主党代表の座からは退かない」というなら普通の感覚だと思う。 
  
 しかし、のっけから私は正しい間違ってない、悪いのは不公正な検察と国家権力だと記者会見でどうどうと居直る政治家も少な

いでしょう。大体、小沢が過去にやってきたことを考えれば、誰も小沢一郎が清廉潔白な政治家だと思っている人はいないので

はないか。もしいたとしたら余程政治の情報を知らない人くらいでしょう。 
  
 東京地検特捜部の捜査が今後どのような推移となるのか、現段階では予想もつきませんが、このまま行くと、政治資金規正法

違反で公設秘書が逮捕された小沢民主党と麻生自民党の選挙になりそうな気配です。私の記憶ではこのような対決の図式は過

去になかったと思います。どうなるんでしょうね？。 
  
 いまさら「生活が第一」というキャッチフレーズは恥ずかしくて使えないから、「不当な国家権力と闘う民主党」とでもコピーを変え

るんでしょうか？。民主党から出馬する候補の皆さんは、小沢と握手したポスターを予定通り使うのでしょうかね？。 
  

  
やましい事がなければポスター同様に堂々と上を見ればよいのに（産経新聞から） 
  
 以下、産経ネットに掲載されている「小沢代表会見詳報」から小沢の言葉と私なりの感想を書いてみました。 
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タグ： 小沢一郎  大久保隆規秘書  逮捕  政治資金規正法違反  検察権力   

小沢 政治的にも法律的にも不公正な国家権力、検察権力の行使だ 
筆者 何か根拠はあるの？。かってな思いこみは止めて貰いたい。 
小沢 この種の問題で逮捕、強制捜査というやり方は大変民主主義を危うくするもの 
筆者 民主党の党首選で野田候補の立候補も許さなかったくせに何を言うか。 
小沢 多分収支を全部オープンにしているのは私だけではないか 
筆者 嘘付け。不動産疑惑を書かれて週刊現代を訴え、高裁で「記事は事実」と言われて控訴し    なかったのは誰？。 
小沢 すべての献金について秘書ないし、担当者がやっておりますが 
筆者 昔、やばいときには「秘書が」「秘書が」と言い逃れしていた議員を何人も見た記憶が。 
小沢 必ず近いうちにその嫌疑が晴れ、私どもの正当性が証明される 
筆者 されなかったら責任とるか？特捜部も嫌疑濃厚で逮捕したのだ。 
小沢 今の自民党と同じ体質だというようなたぐいの意見は全く心外 
筆者 同じじゃなくてその たるものだろう。あんたの数十億というレベルから見れば、自民党の    利権議員が可愛く見える

よ。 
小沢 明らかに違法だと分かったときはそれは返却することにして、それでけじめを付けている     つもり 
筆者 入る金は何でも貰って、違法とばれたら「返しゃいいんだろう」という理屈か？。ばれなかっ    たら返さないのだな。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/04 17:08Commented by otanu さん 

はじめまして、小沢氏の会見をTVで見て笑ってしまいました。 
違法な金なら返せば問題無いだろう・・なんて。 
まるで、万引きを見つかった奴の言い訳の様です。 
地検には拍手を送ると共に、与野党問わず徹底的に洗って貰いたいと思います。「時代

おくれ」は飲んだ時の鼻歌で充分です。 
これからも色々と勉強させて下さい。宜しくお願いします。  

 

2009/03/04 17:16Commented by 相模 さん 

小沢は田中角栄、金丸信を師匠とした金権体質につらなる政治家でした。今更民主党の

衣に着替えても地金は隠せません。 

 
なのに、3/4現在のテレビのコメンテーター連中は、優しく庇うかのようです。小沢1人が

問題ではなく、自民党にも金を貰ったものがいるのだから、バランスを欠くだと。 

 
馬鹿インテリども！ これが社会の木鐸です。  

 

2009/03/04 17:38Commented by tropicasso さん 

阿比留さん、こんにちは。 

 
この会見詳報は幾分端折っているのでしょうが、小沢なる人物と筆者なる聞き手のやりと

りを読むと正しく小沢の下品でヤクザの様な性格が露見してますね。 

 
この御仁が次期の総理大臣候補ですって！冗談でしょう！ 
恫喝、行方不明、入院、マスク、ドタキャンこれが世界第二位経済大国日本の総理では断

じてありません。 

 
麻生総理は余り頭の良いお方ではなさそうですが、叩かれても決心を変えず、ひた走る

姿はそれとして見事です。 

 
加えて、葉巻が嗜好品、お辞儀の仕方、洋服のセンスどれをとっても流石に品がありま

す。 

 
矢張り、品の良い総理にギリギリ 後まで頑張ってもらいたいですね。 

 

 

2009/03/04 17:41Commented by tropicasso さん 
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花うさぎ様 緊急 

 
阿比留さんブログから飛んできたので、てっきり阿比留さんのエントリーと勘違

い致しました。 

 
お詫び致します。 

 
花うさぎ様のコメントやTBは大変参考になりますし、意見がほぼご一緒なのは力強い限り

です。 

 

2009/03/04 19:21

Commented by 花うさぎ さん 

To otanuさん こんばんは。 
 
>違法な金なら返せば問題無いだろう・・なんて。 

>まるで、万引きを見つかった奴の言い訳の様です。 
 
この台詞は今回が初めてではないのですよ。前にもありました。 

 
>地検には拍手を送ると共に、与野党問わず徹底的に洗って貰いたいと思います。 
 
賛成です。早速小沢には地検が反撃しているではないですか。西松建設に請求書を送っ

てたと(^^)。 

 

2009/03/04 19:24

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>なのに、3/4現在のテレビのコメンテーター連中は、優しく庇うかのようです。

小沢1人が問題ではなく、自民党にも金を貰ったものがいるのだから、バランスを欠くだ

と。 

 
私も見ていて笑ってました。みんな小沢ファンだったのですね。 

 
>馬鹿インテリども！ これが社会の木鐸です。 
 
いや～、木鐸だなんてとてもいえないと思いますよ。恥知らずに近いと思います。 

 

2009/03/04 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>阿比留さんブログから飛んできたので、てっきり阿比留さんのエントリーと勘違い致しま

した。 

 
いや～阿比留さんと勘違いしてくれるとは光栄です。私は阿比留さんほど品が良くないの

で文章で違いが分かると思います(^^；。 
 
>花うさぎ様のコメントやTBは大変参考になりますし、意見がほぼご一緒なのは力強い

限りです。 

 
それは嬉しいお言葉、今後もよろしくお願いします。 

 

2009/03/04 20:12Commented by 風来坊 さん 

「生活が第一」 → 「不当な国家権力と闘う民主党」もあるでしょうが、 
「生活が第一」 → 「居直りが第一」、あるいは「逃げるが勝ち」ってのはどうかしら？ 

 
小沢の会見もさることながら、鳩山、山岡、藤井などの身内や福島みずほらのコメントも、

何て言ったら良いのか？ 
与党の揚げ足をとる時の彼等とは完全に別人でした。 

 

2009/03/04 20:38Commented by tettui さん 

 民主党小沢代表続投ですね。 

 
 当地にも、民主党の新人候補が元気の良い事務所を構えています。 
 小沢続投となれば、事務所に張ってある小沢のポスターを剥がすわけにも行かないし、
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ポスターが並んでいれば、当該候補者は「小沢が西松建設に請求までして貰った汚い金

を貰っている。」との心証が高まるのは当然です。 
 その心証が定着した頃に、小沢が辞任ともなれば、民主党のダメージは極めて大きい

でしょうね。 
  
 私としては強面小沢らしくもう暫く居直っていて貰いたい。 

 
 記者会見については、「恥を知れ！」と申しておきます。相手はもちろん民主党党首の

小沢一郎氏です。 

 
 

2009/03/04 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

・追記 

 
関西テレビ 青山繁晴のアンカー 2009-3-4 

その１ http://www.youtube.com/watch?v=sVQU1-QTO3k  
その２ http://www.youtube.com/watch?v=2dUIFuuNaUE 
 
小沢の検察への影響力は大分落ちたそうですよ。  

 

2009/03/04 20:59

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>「生活が第一」 → 「居直りが第一」、あるいは「逃げるが勝ち」ってのはどう

かしら？ 

 
ああ～、「居直りが第一」の方が今回はぴったり来ますね。 

 
>小沢の会見もさることながら、鳩山、山岡、藤井などの身内や福島みずほらのコメント

も、何て言ったら良いのか？ 

 
これ、アンカーで青山さんも怒ってました。中国や北朝鮮と一緒にするなって。 

 
>与党の揚げ足をとる時の彼等とは完全に別人でした。 
 
鳩山由紀夫の人相って、マジで悪くなりましたね～。民主党のまともな若手中堅に動きが

出ているそうです。  

 

2009/03/04 21:05Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
> その心証が定着した頃に、小沢が辞任ともなれば、民主党のダメージは極めて大きい

でしょうね。 

 
時間の問題ですが、小沢が党首でいるかぎり民主党の支持率・イメージはどんどん劣化

しますね。タイミングとしてはご指摘の時が一番でしょう。 

 
> 記者会見については、「恥を知れ！」と申しておきます。相手はもちろん民主党党首の

小沢一郎氏です。 

 
激しく同意です。しかしこの男は「恥知らず」ですので効き目がありますかね？。  

 

2009/03/04 21:33Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
貼る・ノート２さんで紹介されてました。 
作者は判りませんが、良くできていると思います。 

 
http://triple-aaa.org/home/up/jiji/src/1236131353519.jpg 
クリックすると拡大画像になります。  

 

2009/03/05 05:43Commented by 八丁堀 さん 
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おはようございます。 

 
証拠隠滅があちこちで行われている模様ですね。 

 
★西松建設問題 民主党の藤井裕久議員事務所が焼失？ 証拠も消失か？  

 
http://www.asahi.com/national/update/0305/TKY200903040332.html?re
f=rss 
 
★前例あり  
★マルチ商法問題 民主党の前田雄吉議員事務所が焼失 証拠も消失  

http://www.nikkansports.com/general/news/f-gn-tp3-20081014-41913
0.html  

 

2009/03/05 06:46

Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようございます。 
 
>証拠隠滅があちこちで行われている模様ですね。 

 
情報、ありがとうございます。なるほど、こういうニュースはご指摘の視点でみると背景が

判る、ということですね。 

 
ところでブログの更新、止められたのですね。お気に入りRSSに登録してましたが、残念

です。お気持ちはよく分かりますが、また再開される日を楽しみにしています。 

 

2009/03/05 09:24

Commented by tettui さん 

花うさぎ 様 

 
こちらのブログの米欄に 

ttp://blogs.yahoo.co.jp/takaakimitsuhashi/25185067.html 
次の記事がありました、興味深いものですので紹介します。 

 
政治】 民主・小沢代表の公設第１秘書らを３人を逮捕…西松建設からの“違法”献金総額

は２億近くか★28 
ttp://mamono.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1236159866/47より 
 
ちなみに民主党某議員のお話によると マスメディアは赤字続きで6月の決算時期にＭ社

が破綻することがほぼ確定するそうだ。 
それに引き続いて、業界全体が打撃を受ける可能性が高いためｕ氏とｗ氏が各政党に政

権交代後、各メディア社に公的資金（千億円規模）を投入するように打診したらしい。 
もちろん自民党は拒否。しかし民主党はその条件を飲み、代わりに政党の宣伝と、現内

閣のネガティブキャンペーンを締結した。との話。 
だからあたり前なんだよ。どっちにせよ解散総選挙は2ヶ月掛かるため 6月までにマスコ

ミは何としても解散総選挙に持ち込みたいのよ。 

 
何でマスコミそんなに総選挙させたいの？って聞いて、もらった話。 
だから4月解散にこだわってんだな。 
 
これは、民主党とマスコミの大談合ではありませんか？ 

 
福田総理の突然の辞任とその後の報道等総合すると否定するほうが難しいほどの話だ

と思うのですが、、、、 

 
 

 

2009/03/05 12:19Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。 
 
>これは、民主党とマスコミの大談合ではありませんか？ 
 
事実ならとんでもない話ですね。 
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ちょっと考えてしまう部分が、まずマスコミが選挙を急ぐ理由は、過去のエントリーにも書

きましたが、それ自体が多大な利益をもたらすおいしい商売という側面があります。 

 
M社のは毎日のことでしょうが、三月期決算ですので業績公表は五月ですし、酷いとはい

え所有不動産を裏付けにした担保余力はまだあるはずなんですね。 

 
>福田総理の突然の辞任とその後の報道等総合すると否定するほうが難しいほどの話

だと思うのですが、、、、 

 
ネットユーザーから「マスゴミ」と云われる理由が分かりますよね。この話、もうちょっと裏

付けが取れれば格好の週刊誌・月刊誌ネタなんですが。 

2009/03/05 13:13

Commented by tettui さん 

花うさぎ 様 

 
＞Ｍ社のは毎日のことでしょうが、三月期決算ですので業績公表は五月です

し、酷いとはいえ所有不動産を裏付けにした担保余力はまだあるはずなんですね 

 
決算は3月末で決定するでしょうが、６月に株主総会があることを考えれば、大赤字のま

まで回復の見通しが立たなければ、取締役全員が辞任せざるを得なくなってしまう。辞任

しなければ解任される可能性もある。また、取締役全員が、経営責任を問われる（個人の

財産での賠償も含む。）ことは必至です。 

 
しかし、それまでに小沢民主党が政権を取りさえすれば、公的資金の投入を計算できる

ので６月を一つの期限として作戦を立て、実行していると見ています。 

 
だからこそ、マスコミは民主党の鳩山氏同様に陰謀だの国策捜査だのと戯言を並べ上げ

ているが彼らは一蓮托生なのだと思う。 

 
 

 

2009/03/05 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。 
 
＞取締役全員が、経営責任を問われる（個人の財産での賠償も含む。）ことは

必至です。 

 
上場企業の役員が経営責任で個人資産を提供させられるというケースはあまり聞かない

ですね。 

 
でもご指摘の内容は大筋では理解しました。本当だったらこの国は予想以上に腐ってま

すね。場合によっては「見ない、読まない、買わない運動」を展開することも考える必要が

あるかも知れません。  

 

2009/03/05 22:00Commented by bunshiro さん 

花うさぎ さん  
こんばんわ。 

 
「国民の生活が第一」といのは間違いで、「支那・朝鮮国民の生活が第一」です。（ネットで

はこれが定説ですよね。） 
マスコミはほとんど期待できないので個人がネットやFAX,電話、抗議集会でがんばるし

かないでしょうか。 

 
話題は変わりますが、 
自民、民主の議員やマスコミのトップに支那、北朝鮮トップの写真の踏み絵でもやらせて

偽日本人をあぶりだせればいいのですが、、、、。  

 

2009/03/06 05:44Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
八丁堀さんが指摘されていた「証拠隠滅」の件、「アジアの真実」さんが詳しく取り上げてく

れてます。 
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・民主党事務所が全焼 関係者が次々変死  ～小沢民主党事件 この国で恐ろしいこと

が起きている～ 

http://ameblo.jp/lancer1/  

2009/03/06 05:56

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。 
 
>「国民の生活が第一」といのは間違いで、「支那・朝鮮国民の生活が第一」で

す。（ネットではこれが定説ですよね。） 

 
その定説がネットだけでなく広く一般国民に知って貰いたいです。 

 
>マスコミはほとんど期待できないので個人がネットやFAX,電話、抗議集会でがんばるし

かないでしょうか。 

 
今回の一件で小沢を見限った大手新聞社も出てきたようです。テレビはひどいですが(^
^；。いずれにしても危機感を持つ我々が率先して動く以外にないですね。 
 
>自民、民主の議員やマスコミのトップに支那、北朝鮮トップの写真の踏み絵でもやらせ

て偽日本人をあぶりだせればいいのですが、、、、。 

 
それは面白いアイディアですね。  
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